

« En vrai, tout le monde peut apprendre un métier du numérique »

**Sophie, 42 ans,
Directrice de Projet,
aujourd'hui en CDI.**

« Mère au foyer et intermittente du spectacle pendant 15 ans, j'ai voulu reprendre une activité plus stable. Je savais que le secteur du numérique recrutait. J'ai donc suivi une formation de Chef de Projet labellisée Grande École du Numérique. Depuis bientôt 2 ans, je suis en poste dans une start-up. »



**750 formations gratuites*,
avec ou sans bac.**

*Pour les publics cibles de la Grande École du Numérique

Toutes les infos sur
www.grandeecolenumérique.fr

